
 

              Intentions de messe du 14 au 21 janvier 2024  

 

             Vos offrandes du 17, 24 et 31 décembre 2023-7 janvier 2024 

 
 

 

 

 

 

                                

Élection d’un marguillier 

 Paroisse Saint-Viateur-d’Outremont 

Me Luc Gagnon, après avoir accompli un mandat exemplaire, entend se 
présenter pour renouveler un deuxième mandat en tant que Marguillier. 

La collaboration et le soutien solidaires de chaque paroissien  
sont des piliers essentiels pour construire l’avenir prospère  

de notre paroisse. 

Votre présence active et votre engagement sont cruciaux pour soutenir 
cette démarche collective. 

 

Pensée de la semaine 
« Le pire lundi est celui qui est gâché pour rien ». 

Inconnu 

 
 

Dimanche 
14 janvier 2024 

11h 

2ème dimanche du temps ordinaire (Vert) 

Messe du curé aux intentions des paroissien/ne/s 

José Houle / Succession José Houle 

Mina Riahi  / La famille  

Mardi 
16 janvier 2024 

16h30 

Férie (Vert)  

Serge Carreau / Succession Serge Carreau 

José Houle / Succession José Houle 

Jeudi 
18 janvier 2024 

16h30 

Férie (Vert) 

Abbé Fadi Sarraf / Succession Abbé Fadi Sarraf 

Serge Carreau / Succession Serge Carreau 

Dimanche 
   21 janvier 2024 

11h 

3ème dimanche du temps ordinaire (Vert) 

Abbé Fadi Sarraf / Succession Abbé Fadi Sarraf 

Jean-François Fortier / Sa mère 

Quêtes 5984,75$ 

Dîmes 1960,00$ 

Dons 7612,00$ 

Réparations majeures ----- 



14 janvier 2024,                                                   2e dimanche du temps ordinaire 

« Devenir apôtres » 
Les lectures d’aujourd’hui nous proposent deux certitudes spirituelles qui 

devraient habiter le cœur de chaque baptisé : 

Première certitude : Nous sommes tous nommés personnellement dans 

le cœur de Dieu : pour le saisir, il faut faire silence en nous et dire comme 

Samuel dans la première lecture : « Parle Seigneur, ton serviteur écoute ». 

Le problème est que nous avons peur du silence et que nous sommes trop 

occupés pour nous arrêter. Ça me rappelle l’épisode d’un grand-père qui 

amène son petit-fils visiter une église par un beau dimanche après-midi. Il 

lui dit avant d’entrer : « Ici, c’est la maison de Dieu où on vient parler et 

écouter Jésus ». 

 

Rendu à l’intérieur, le grand-père se met à expliquer à son petit-fils le 

pourquoi de tout ce qu’on retrouve dans une église : l’autel, le tabernacle, 

les lampions, les statues, etc. jusqu’au moment où le petit-fils dit à son 

savant professeur de religion : « Pépère, veux-tu te taire un instant. » 

 « Pourquoi ? » dit celui-ci un peu surpris. « Parce que tu m’as dit que c’est 

la maison du Bon Dieu et qu’on peut ici parler à Jésus et l’écouter… mais 

c’est toi qui parles tout le temps. J’aimerais ça lui parler ». Après quelques 

minutes de silence, le grand-père demande à son petit-fils : « est-ce que 

Jésus t’a parlé ? » Le petit-fils dit oui. « Qu’est-ce qu’il t’a dit ? » Et le 

petit-fils de répondre : « Il m’a dit qu’il m’aime beaucoup puis il m’a dit 

de te dire qu’il t’aime beaucoup toi aussi, mais qu’il ne peut jamais te le 

dire, car chaque fois que tu viens le voir, tu parles tout le temps et tu ne 

l’écoutes jamais ». 

 

Peut-être est-ce là notre problème relationnel avec Dieu : on parle, on 

parle, on demande des intentions, mais on n’écoute jamais Dieu dans le 

silence d’un cœur à cœur. 

 

Deuxième certitude : À tous, Dieu confie une mission : personne n’a été 

créé en cas de besoin. Tous, nous avons une mission de vie sur terre. Dieu 

a besoin de chacun de nous pour se dire au monde d’aujourd’hui. À ceux 

qui acceptent de se donner, Dieu donne en chaque temps, la compétence 

nécessaire. 

 

Dans l’évangile d’aujourd’hui, Jean-Baptiste, après avoir baptisé Jésus, 

sait que sa mission se termine. Il donne ses deux meilleurs disciples à Jésus 

pour qu’il en fasse ses apôtres. Jean est intimidé par son jeune âge : il va 

chercher son frère Jacques. André est l’éternel gêné qui voit l’importance 

de la mission, mais qui se sent d’un continuel manque de confiance en lui-

même. André est le « chu pas capable » il va chercher son frère Pierre. Et 

voilà les quatre premiers apôtres. 

 

Pour nourrir ces certitudes en nous, il nous faut : 

1-faire silence pour discerner l’essentiel (comme Samuel) 

2-aller vers les autres et établir des solidarités spirituelles 

   (comme André) 

3-laisser les autres libres de marcher selon leur propre vocation  

   (comme Jean-Baptiste)                                              Gilles Baril, prêtre 

 



Comment s’y prendre pour remplir d’amour la vie familiale ?  

J'aime imaginer les foyers chrétiens, lumineux et joyeux, comme le fut 

celui de la Sainte Famille. Chaque foyer chrétien devrait être un havre de 

sérénité où l'on perçoit, au-delà des petites contradictions quotidiennes, 

une affection vraie et sincère, une profonde tranquillité, fruit d'une foi 

réelle et vécue. 

Les conjoints sont appelés à sanctifier leur mariage et à se sanctifier en 

cette union. Aussi, ils commettraient une grave erreur s’ils bâtissaient leur 

conduite spirituelle en marge de leur foyer, en lui tournant le dos. La vie 

familiale, les relations conjugales, le soin et l’éducation des enfants, 

l’effort pour faire aller de l’avant la famille, pour lui donner de l’assurance, 

lui apporter un mieux, les liens tissés avec les personnes de la communauté 

sociale, sont des situations humaines courantes que les époux sont tenus 

de surnaturaliser. 

VEUX-TU UN SECRET POUR ÊTRE HEUREUX ?  
SE DONNER AU SERVICE DES AUTRES, SANS S’ATTENDRE À 
EN ÊTRE REMERCIÉ.  

La foi et l’espérance se manifestent dans l’apaisement avec lequel on 

envisage les problèmes, petits ou grands, qui sont le lot de tous les foyers, 

dans l’entrain pour persévérer à la tâche. Ainsi, la charité pénétrera le tout 

et nous poussera à partager les joies, les mauvais moments éventuels, à 

savoir sourire, dans l’oubli de nos soucis personnels, pour nous occuper 

des autres, à écouter le conjoint ou les enfants en leur montrant qu’on les 

aime vraiment et les comprend, à passer par-dessus les petits heurts sans 

importance dont l’égoïsme peut faire des montagnes, à s’investir, avec un 

grand amour, dans les petits services dont est fait le vivre-ensemble de tous 

les jours. 

Il s’agit donc de sanctifier le foyer au jour le jour, de créer avec affection, 

une authentique ambiance de famille. Beaucoup de vertus chrétiennes sont 

à exercer pour sanctifier chaque journée. Les théologales tout d’abord et 

ensuite toutes les autres : la prudence, la loyauté, la sincérité, l’humilité, le 

travail, la joie. Veux-tu un secret pour être heureux ? Se donner au service 

des autres, sans s’attendre à en être remercié. 


